

Témoignages de consommateurs

Consommateur de buprénorohine depuis 2 ans suite à une consommation de codéine

Par [Profil supprimé](#) Posté le 15/01/2020 à 20:21

Bonjour à toutes et à tous, aujourd'hui cela fait maintenant 2 ans que je me suis rendu chez mon médecin car je prenais de la codéine, étant passé sur ordonnance uniquement. J'ai commencé par ne plus en trouver facilement jusqu'à plus du tout. Bien sûr j'étais pas bien : un peu de dépression et de mal-être avec un p'tit effet de sevrage (rien à côté de la buprénorphine).

Je me suis donc rendu chez mon médecin afin d'avoir de l'aide et un médicament de substitution. Mon médecin m'a donc mis sous buprénorphine (Subutex) . Loin de là d'en connaître les conséquences j'ai accepté. Je me suis dit "ouf ! Ça va me calmer". Il m'a tout d'abord mis 3mg et comme ça n'allait pas trop il m'a passé à 8 puis 11 mg. Je me suis vite rendu compte que ça me fatiguait et je dormais tout le temps car ma dose était trop forte et j'ai commencé à descendre. Aujourd'hui je suis à 8mg mais je viens de descendre à 7mg depuis 2 jours. Ça va mis à part le soir où j'ai un peu de mal à m'endormir. Mais voilà le problème : je ne veux plus prendre ce traitement, je veux m'en débarrasser. A cause de celui-ci je ne suis plus moi-même ! Je peux même plus boire un coup pendant les soirées du coup je m'ennuie vite et je suis toujours KO. Rien envie de faire, etc... J'ai essayé de ne plus en prendre durant 2 jours j'ai pété les plombs !!!

Je suis marié j'ai 3 enfants, 2 de 7 ans et 1 de 5. Ma femme ne réalise pas trop la difficulté de cette addiction pour elle c'est comme quand elle fait son régime... Elle ne me soutient pas et je sais que si j'arrête d'un coup elle ne me ménagera pas pour ce qui est de s'occuper des enfants, le ménage etc. .. Elle n'acceptera pas de me voir au lit dans le mal et je sais que je péterai les plombs.

Alors voilà je suis venu ici pas pour savoir comment arrêter ni savoir si c'est possible : tout ça je le sais et j'ai décidé d'arrêter en réduisant pour le moment... Non, je suis là car je lis souvent les divers expériences et j'aurais aimé savoir ce que vous en pensez tout simplement. J'ai tellement envie de tout arrêter d'un coup mais si je fais ça je sais que ma vie changera définitivement car j'aurai plus la même patience que j'ai aujourd'hui et mes problèmes familiaux prendront le dessus avec la dépression bref je sais que je tiendrai pas et que je quitterai ma femme pour aller en rejoindre une autre qui ne demande qu'à me soutenir (mais ça c'est une autre histoire). Enfin voilà, j'espère avoir des réponses, à quoi je sais pas mais j'avais juste besoin de raconter mon expérience avec cette pu***n de molécule.